

令和 6年 12月

～天高く羽ばたけ！わしのみや！～



鷺宮学童だより



いつの間にか日も短くなり、日を増すごとに朝夕の寒さを感じる季節になりました。暗くなるのが早くなったことで外遊びの時間が短くなりましたが、こども達は元気いっぱい校庭を走り回り、一輪車乗りをしたり、サッカーをしたり、鬼ごっこをしたり、身体を動かして楽しんでます。体調を崩しやすい時期なので、こども達の健康管理には十分気を付けていきたいと思えます。



- **11/14 県民の日** 第1, 第2 合同保育をしました。皆で楽しくお弁当を食べて、工作(ブンブンゴマ制作)をしました。高学年の子たちが、低学年の子たちに、こまの回し方のアドバイスをしてくれて、皆、上手にこまを回すことができました。



- **外遊び** 日が短くなってきましたが、こども達の外遊びの熱意は健在です。元気いっぱい走り回っています。



- **11/29 避難訓練** 消防署指導のもと、火災を想定した避難訓練をしました。水消火器を使って消火器の使い方を教えてもらい、消火車両の説明を受け見学させて頂きました。



発行:鷺宮学童クラブ 久喜市葛梅 113

第1 (鷺宮小学校敷地内) ☎ 59-7647 ✉ washinomiya0480@softbank.ne.jp

第2 (鷺宮小学校校舎内) ☎ 070-1353-0908 ✉ washinomiya142@softbank.ne.jp